

Cardinal Agliardi, chancelier de la S. Eglise Romaine, et contresignée par deux protonotaires apostoliques.

La deuxième bulle est aussi adressée à S. G. Mgr Mathieu. Elle lui accorde la faculté d'être consacré en dehors de sa ville épiscopale et, en même temps, celle de choisir lui-même l'évêque qui devra le consacrer, et les deux évêques qui devront assister le prélat consécrateur.

La troisième bulle est adressée à S. G. Mgr Langevin, archevêque de Saint-Boniface. Dans cette bulle, le Souverain Pontife annonce officiellement au vénéré métropolitain de l'évêque élu de Régina, qu'il a nommé Mgr O. E. Mathieu évêque de Régina.

La quatrième bulle est adressée au clergé et aux fidèles du diocèse de Régina et devra être lue dans l'église cathédrale de Régina le premier dimanche après sa réception, alors que la première bulle devra être lue à la cérémonie du sacre. Dans cette quatrième bulle, le Souverain Pontife recommande au clergé et aux fidèles du diocèse de Régina de recevoir l'évêque qu'il leur envoie comme le père de leurs âmes et leur fait un devoir d'obéir à ses directions, "afin que, dit le Saint-Père, vous vous réjouissiez en commun, lui, d'avoir trouvé en vous des fils dévoués, et vous, d'avoir trouvé en lui un père bien-aimé."

On sait qu'aux bulles pontificales est attaché le sceau de plomb, sur le recto duquel se trouve une croix, avec au-dessous ces mots: "Pius Papa X," et sur le verso duquel on voit les effigies des SS. Apôtres Pierre et Paul.

Le nouvel évêque célébrera une messe pontificale à Saint-Roch de Québec, sa paroisse natale, le dimanche 12 novembre. La semaine suivante il laissera Québec et se dirigera vers l'Ouest en passant par Montréal et Ottawa. Il arrivera à Saint-Boniface le 18 et en repartira le 22 pour Régina où la cérémonie de l'intronisation aura lieu jeudi le 23.

* * *

Il nous fait plaisir de consigner dans *Les Cloches* le bel éloge que faisait S. G. Mgr L.-N. Bégin, archevêque de Québec, de l'évêque-élu de Régina dans une circulaire adressée à son clergé le 7 octobre dernier.

"S. G. Mgr O.-E. Mathieu, évêque-élu de Régina, recevra prochainement, dans notre basilique de Québec, la consécration épiscopale. — Nous avons tous appris avec joie l'élection de Mgr Mathieu, protonotaire apostolique, qui a occupé avec tant de distinction et de sagesse les postes importants de professeur, de supérieur du Séminaire de Québec, de recteur de l'Université Laval et qui a conquis l'estime sincère et la confiance de toute notre population. Le Souverain Pontife ne pouvait choisir, pour organiser et gouverner la nouvelle Eglise de Régina, un prêtre plus zélé, un prélat plus instruit,